

MAS-THIBERT

Succès renouvelé pour la journée des producteurs



La Journée des Producteurs, 5^{ème} du nom, qui s'est déroulée aux Marais du Vigueirat a rencontré un franc succès. 1600 personnes se sont rassemblées pour venir découvrir les produits de notre territoire. Soit une fréquentation en hausse de 30% par rapport à la précédente édition. C'est sous un grand soleil que les marais avaient proposé de nouvelles animations.

Le groupe folklorique Entre Crau è Rose a défilé en costumes au sein du village de Mas-Thibert avant de venir rejoindre le site, escorté par la calèche des Marais du Vigueirat et par les cavaliers de l'association Equestriapassion de Mas-Thibert. Le groupe folklorique a ensuite animé tout l'après-midi par des démonstrations des danses accompagnées en musique par deux tambourinaires.

Tout l'après-midi, les maréchaux-ferrants de Provence maréchalerie ont pu faire découvrir leur métier. Les démonstrations de ferrages se sont faites sur des chevaux de trait mais également sur des poneys ; montrant ainsi leur capacité à travailler sur des équidés de moins de 100kg à plus d'une tonne.

Les éditions Actes Sud et la Pimpante proposaient pour la première fois un stand lors de cette journée. La Ligue de Protection des Oiseaux (LPO) était également présente pour faire découvrir l'association et proposer des animations pour petits et grands.

La journée a aussi été l'occasion d'inaugurer l'exposition "L'osier, de Vallabrègues à

Mas-Thibert" qui peut être découverte gratuitement jusqu'à la fin du mois de mai.

Découverte de la vannerie

Les visiteurs ont continué leur découverte de la vannerie grâce aux créations de M. Benibghi, vannier de Vallabrègues qui vient tout juste de planter une oseraie pour de futures animations sur le site des marais. Une initiation au tressage pour les visiteurs a permis de créer une œuvre qui restera désormais aux Marais du Vigueirat.

Et bien entendu, il a été possible tout au long de la journée de déguster sur place ou à emporter les produits du terroir : vin, bière des gardians et jus de fruits pour se désaltérer. Fromages, miel, chips, charcuterie, pain... ont mis en valeur les productions locales que bon nombre de visiteurs ont pu apprécier sur les aires de pique-nique mises à leur disposition.

Les jardins potagers de Robert ont également pu être visités, même s'ils ne sont pas tout à fait terminés d'aménager. Ils le seront pour le 5 juin, date de l'inauguration du nouveau sentier.

Et comme l'art fait bon ménage avec la gastronomie, deux prestations artistiques sont venues agrémenter cette journée. Tout d'abord, avec le duo aérien, les Sélène, actuellement en résidence au Centre National des Arts de la Rue, Le Citron Jaune. Le concert de musiques d'Espagne et d'Amérique latine, Café para tres, proposé par le Conservatoire de Musique du Pays d'Arles a clôturé cette nouvelle édition de la journée des producteurs.

P.L.

